

Familien Gemeinde **Steinhagen**



Jedem Kind ein Hobby 2022

Seit 2012 gibt es das Projekt „Jedem Kind ein Hobby“.
In den vergangenen Jahren konnten wir schon etliche Kinder unterstützen.

Finanziert wird das Projekt in diesem Jahr durch Spenden aus Erlösen der Weihnachtsbaumsammelaktion der Landjugend Brockhagen-Kölkebeck.
Gerne möchte die Gemeinde Steinhagen weiteren Kindern und Jugendlichen die Freizeitgestaltung in einem Verein ermöglichen.

Fußball oder Handball spielen, Musizieren, Tanzen oder bei den Pfadfindern mitmachen – es gibt noch viel mehr, was Kinder in Steinhagen ausprobieren können.



Oftmals verhindert aber die familiäre Situation eine Teilnahme der Kinder und Jugendlichen am Vereinsleben. Das Geld fehlt für den Mitgliedsbeitrag oder die Kosten für die Mannschaftsfahrt sind zu hoch für das Haushaltsbudget.

Sie als Trainer*in, Erzieher*in, Lehrer*in, Schulsozialarbeiter*in sind nah bei den Kindern und erkennen als erste, welche Begabungen die Kinder entwickeln und ob es den Familien an Ressourcen fehlt, um ihre Kinder fördern zu können.

Mit Ihrer Hilfe können wir die Familien unterstützen und den Kindern unabhängig vom Bildungs- und Teilhabepaket eine sinnvolle Freizeitgestaltung ermöglichen.

Bitte wenden Sie sich an das Generationenbüro der Gemeinde Steinhagen, wenn Sie bemerken, dass es in Familien Unterstützungsbedarf gibt. Informieren Sie auch Ihre Kolleg*innen über diese Art der Förderung.

Selbstverständlich können auch die Familien direkt Kontakt zum Generationenbüro aufnehmen. Die Hilfe erfolgt schnell und unbürokratisch.

Sie erreichen mich unter der Telefonnummer: 05204/997207,
per Mail: regina.fleer-meyer@steinhagen.de oder persönlich in
Zimmer 204 im Rathaus,
Am Pulverbach 25
33803 Steinhagen